

**BOLETÍN 152**

Ciudad de México, a 29 de marzo de 2019.

**RECONOCE COMUNIDAD CIENTÍFICA DE LA UNAM Y EJECUTIVO ESTATAL APOYO DEL CONGRESO DE HIDALGO A SINCROTRÓN**

- *Destacan respaldo "sin escatimar" esfuerzo alguno a pesar de enfrentar la entidad una realidad política "inédita", coinciden en señalar.*
- *En representación del diputado presidente de la Junta de Gobierno, Ricardo Baptista González, asistió a la primera sesión del Consejo Interdisciplinario para la Dependencia Tecnológica: Sincrotrón Mexicano, el legislador Jorge Mayorga Olvera, presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología.*
- *En el acto realizado en el Palacio de Minería de la Ciudad de México, acudió también la presidenta de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados federal, María Marivel Solís Barrera*

El Congreso del Estado de Hidalgo fue reconocido por la comunidad investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Ejecutivo de la entidad, "por no haber escatimado" esfuerzo alguno en materia presupuestal y política para apoyar el nacimiento del máximo proyecto científico del país: el SINCROTRÓN mexicano.

En el marco de la Primer Sesión del Consejo Interdisciplinario para la Dependencia Tecnológica: SINCROTRÓN mexicano, la Dra. María Brenda Valderrama Blanco, Investigadora Titular B del Instituto de Biotecnología de la UNAM, hizo el reconocimiento a la diputación hidalguense por haber hecho a un lado diferencias y trabajar por un bien común: México.

"Hoy es el día más feliz de mi vida, por ver nacer el más grande proyecto científico de nuestro país" y se debe reconocer el apoyo y la participación de todos, reiteró la investigadora mexicana.

Por ello, abundó, es el debido reconocimiento a los legisladores hidalguenses, así como a quienes, desde la Cámara de Diputados y el Senado de la República, dieron también su apoyo al proyecto liderado por el Gobernador de la entidad, Omar Fayad.

Por su parte, el titular del Ejecutivo local expresó, a la comunidad científica reunida en el evento, que en el Congreso de Hidalgo ninguno de sus legisladores escatimó esfuerzos y presupuesto para que Hidalgo ofrezca a México la semilla de los recursos que se convertirán en la fuente del financiamiento del SINCROTRÓN mexicano.

Asimismo, Fayad Meneses extendió su reconocimiento a la legisladora federal María Marivel Solís Barrera, presidenta de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados federal.

"Es la primera vez en Hidalgo que un Gobernador no cuenta con un Congreso mayoritario de su fuerza política; el Congreso local de todos los partidos, no escatimaron ni esfuerzo ni presupuesto", subrayó.

Omar Fayad señaló que “más que reconocer al Gobernador, hay que reconocer a ellos (los diputados locales) que me han ayudado para lograr este gran esfuerzo. Muchas gracias”.

El mandatario estatal destacó que el Congreso local tienen una gran tarea y compromiso porque, más adelante, les toca nuevamente discutir el presupuesto del 2020; de igual manera solicitó a la Cámara de Diputados federal un esfuerzo para seguir adelante con este importante proyecto.

“Como en todo, tenemos diferencias políticas, pero de verdad, sino hubiera sido por el Congreso de Hidalgo, no estaríamos aquí. Tenemos la mirada fija hacia el futuro, tenemos la visión puesta en un gran sueño”, remarcó.

Ante ello, pidió a la comunidad científica ahí reunida ofrecer un sincero aplauso a los legisladores hidalguenses asistentes al evento, encabezados por Jorge Mayorga Olvera, quien asistió en representación del diputado presidente de la Junta de Gobierno, Ricardo Baptista Gonzalez, así como las legisladoras locales María Luisa Pérez Perusquía y Mayka Ortega Eguiluz, y el legislador Julio Manuel Valera Piedras.